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336-A地区ガバナースローガン      地区ガバナー 山﨑 勝彦 

地区スローガン  【 地球を守る、人を護る 】 

ガバナースローガン 【 市民のための社会奉仕 】 

       

 大洲ライオンズクラブ    会長  渦尻敬治郎 

クラブ会長スローガン  【 心を一つに We Serve 】 

       

 



       LC/RC対抗親睦ゴルフコンペ     村上 富朗      

  

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

令和 5年 1０月２６日  ライオンズ・ロータリー対

抗ゴルフ恒例のライオンズ・ロータリー対抗ゴルフが

行われました。今回は、多勢に無勢とでも言えるよ

うな、参加者数になりました。ロータリーが 4人、ラ

イオンズが 11人。今までの戦績もありますが、この

人数割合ならライオンズ楽勝と意気込みスタート。 

 天気もまずまず。和気あいあいに、それぞれのベ

ストを尽くし、また普段の運動不足を補うべくたくさ

ん叩いて、たくさん歩き、 懇親会へと向かいまし

た。ゴルフをされなかったロータリー満野会長の乾

杯の発声で開始。なごやかな楽しい語らいの時間

を過ごし、結果発表。勝敗は、上位４名のスコア

合計。（当然ダブルペリア方式です。） 

結果は、ロータリーの優勝！なんとスコアの差は 0.2

打 ！！ 

 優勝トロフィーと賞金はロータリーへと相成りまし

た。 

ロータリー井上委員長の満面の笑み、ライオンズク

ラブ宮下幹事からのトロフィー授与に井上委員長

勝利のキッス！！！ 

  

 

RC 満野会長 乾杯発声 

   勝利金はロータリーに RC 井上ゴルフ委員長歓喜のキッス    

冨永世話役よる成績発表 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 個人戦もロータリーの村上聖会員が優勝！  

お見事！ロータリーの大健闘でした。 

しかし、ライオンズメンバーには、パー４のところ

で、2打目でカップインしてイーグルを取った方が

おり、（冨永 L でした）上位 4名の中に入ってい

て、イーグルでなければハンデがついて逆転だっ

たかも・・・・という議論も出て、にぎやかな接戦

談義で盛り上がりました。 

（同時に行ったライオンズだけのコンペでは村上

富朗が優勝となりましたので、この原稿を書く羽

目になりました。） 

締めは、個人戦優勝者のロータリー村上聖会

員による、優勝コメントと乾杯で 

行われ、お開きといたしました。 

何時も言われることですが、大洲はライオンズと

ロータリーが仲が良い、珍しいところだそうです。 

こういう機会は大切にして、交流をはかり、両クラ

ブとも、地域への貢献活動を 

続けていくことが大切ですね。 

 次回は、雪辱を期すよう、また楽しんで頑張り

ましょう！        村上富朗 記 

 和気あいあいの懇親会 

 LC同好会戦優勝者・・・私でした 

 優勝者スピーチ 

 

 個人戦優勝者へ豪華賞品 



     おまつり村出店報告  2023.11.3        池本 真彦 

3.                        

参加して 

 

 

  

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 開村式の舞台 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会長も開村式参加 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 【会長 渦尻敬治郎】 

11月 3日、4年ぶりに制限なしのお祭り村が開

催されました。当日は秋晴れの爽やかな気候

でしたが、数日前から戒川地区で森林火災が

続いており、100％お祭りモードではありませ

んでしたが当クラブからは、積み木、ダーツ、

かき氷、飲み物販売そして初めての試みとな

るイカせんべいを出店しました。イカせんべい

は 60 キロのプレス機で生のイカをプレスしせ

んべいに仕上げるというものでしたが、当日

までには幾度かの試行錯誤があり、販売に至

りました。午前中は、さほど暑くものかったた

め、かき氷が売れませんでしたが、その分、イ

カせんべいを売り込み午後からは気温が上昇

し、かき氷が飛ぶように売れました。積み木も

ダーツも盛況で来てくださったお客様に楽し

んでいただいたと感じました。 

私事にはなりますが、大洲に移り住んで 24

年、初めてのお祭り村の参加でしたが思った

以上に露店も多く大勢の来場者で、楽しく活

動することが出来ました。今回 41 回目という

ことでしたが末永く続くことを願いクラブと

しても「心を一つに we serve」の精神で地域

を盛り上げてい行きたいと思います。 



 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【おまつり村 委員長 池本 真彦】 

 今年のお祭り村は、秋晴れのもと、大洲ＬＣでも

数年ぶりに飲食物を提供することになり、盛大に

開催されました。 

 初挑戦のイカ煎餅は、最初の試作ではイメージ

していた煎餅状になりませんでしたが、沖村Ｌに

よるレシピの試行錯誤のおかげで、商品らしい煎

餅に仕上がり、お客さんにも大好評でした。 

 かき氷は、晴天に恵まれたお陰で、３００セット準

備していたカップが途中でなくなり、紙皿等を代

用しながら、急遽カップを買い出しに行くほどの

盛況ぶりでした。 

 ダーツは、たくさんの子供たち（＋一部の遊び

心を持った大人たち）が、目当ての商品を狙って、

真剣にチャレンジしていました。 

 積み木・バルーンアートは、例年どおり大人気

で、たくさんの子供たちが笑顔を見せながら楽し

んでいました。有澤Ｌのお子さんも、長時間熱中し

て積み木で遊んでおり、奥様の疲労を勝手に心配

しておりました。 

 そして今回のお祭り村で特筆すべきは、渦尻会

長による持ち前のトーク力と怪しげな風貌を生か

した集客でした。渦尻会長の呼び込みにより、序

盤は商品が飛ぶように売れていきました（中盤以

降はほぼ休息されているようにも見えましたが

…）。 

お祭り村の直前には古森副委員長の入院という

予期せぬ事態もありましたが、皆様のご協力のお

かげで、何とかお祭り村を終えることができまし

た。本当にありがとうございました。 

食材の仕入れの手違いなどもあり、十分な利益

は残せませんでしたが、課題点は次年度に生かし

てもらいたいと思います。課題の一つとして、中

野Ｌが今年もまかない用ビールを大量に飲酒して

いた（噂によると約２０本余り？）点が挙げられま

すので、次年度は中野Ｌのビール飲酒量の制限も

お願いします。    池本真彦  
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【 イカせんべい担当 沖村 忠 】 

プレス機を借りてきた日何もわからずライ

オンズメンバー有志で試食会をしました

が、ただイカをプレスしただけで、干物のよ

うでした。 

翌日からネット検索やいろいろな方からアド

バイスを頂き、我社の社員と、生地作りに入

りました。小麦粉・片栗粉・米粉、水の量・卵

や出汁を入れたり、青のりを入れたり。最終

的に米粉・出汁・青のりが一番煎餅らしいと

決まり。２９日の午前中吉田の周年に行く前

に集まっていただき試食会をしました。初

回から比べると、煎餅らしくなった。とＧＯサ

インを頂き前日にはイカの下ごしらえと生

地の作成をしました。しかし、当日は、イカを

焼く時間がかかりすぎ(プレス機では１回に１

枚しか焼けません)予定した数が焼けませ

んでした。もう少し準備と作戦を練った方

がよかったかな？   沖村 忠  

① この日は一日中プレス機でせんべい作り、本当にお疲れ様でした沖村 L。 

② ライオンズ初試みのイカせんべい、試行錯誤の結果、こうなりました！ 

この容器（包装紙）もグーでしたね。プラごみも出ませんでした。 

③ この日のMVP「トミ・ヤスペア」、イカの下処理に大活躍！ 

④ 今年はビール販売も、しかーし、販売分とまかない分、どっちが多かった？？ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ダーツ担当 菊池敏則】 

 本年度のお祭り村において、いつものよう

にダ－ツゲイムが開催されました。ここ数年開

催しており、今では大洲ライオンズクラブの、

アトラクションの顔の一つとなっています。 

 本年大きく変わった点は、景品の種類を変

更したことが上げられます。例年は、高級果物

を頂点に菓子、飲物で構成していましたが、本

年は、頂点に子供が喜びそうなフィギュアを配

置し、はずれに菓子類を配置しました。そのた

めか、小学校高学年、中学生の関心が高く、競

技前に取得方法の質問が多かったように思わ

れます。一人で２０回程、競技し商品を手に入

れた少年もいました。結局、目玉景品のフィギ

ュア大は、南中野球部のエ－スとキャチヤ－の

手に渡りました。午前中は大当たりの中心を狭

く、午後からはやや大きくしたため、上手く景

品の配分が出来たと思っています。 

 本年は、約３００名の参加者があり、大洲ライ

オンズクラブのダ－ツゲ－ムは確実に市民の

間に定着していると感じることが出来ました。

来年以降も、景品に工夫して多くの市民、特に

子供たちに楽しみを提供出来たらと願ってい

ます。          菊池 敏則 

 

                            

写真上から 

ダーツのブースでこども客の対応をして下さっ

た菊池 L、おつかれさまでした。 

 

中央で真剣に積み木をしている人はだれ？ 

 

高く積み上げて、ピースサイン、やったね～ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

    反省会での委員長 あいさつ 

 

 みなさん、本当におつかれさまでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【バルーンアート担当 亀田 雅史】 

11 月とは思えない天候の中で毎年恒例の

「おまつり村」が開催され、私亀田は兵藤 L、

有澤 L等と共にバルーンアートを担当しまし

た。 

直前に、先生から変な(すみません)剣の作

り方を教わり、剣ばかり作っていました。残

念ながら、小犬やリボン等は教えてもらえ

なかったのです。当日のにわか学習だけで

は無理だったのかもしれませんので、来年

は時前に講習会をやりましょう！ 

YouTube には色々な作品の作り方がアップ

されているようです。メンバーだけでの講

習も可能だと思います。 

なお、今年はライオンズの場所が一番奥で

不利な場所だったような気もしましたが、

主催者がゲーム等子供向きの催しを一か所

にまとめたためらしいです。 

また、老いた身には、天気が良すぎて日焼

けがひどく、かなりヘバリました。来年はそ

の対策もして、頑張りたいと思います！  

          亀田 雅史 



     伊予吉田 LC60周年記念式  幹事 宮下 利秋 / 寺尾幸記 

参加して 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊予吉田ライオンズクラブの 60 周年記念式典が、令和 5 年 10 月 29 日（日）に宇和島市立吉田公

民館の大ホールにて開催されました。 伊予吉田 LCは昭和 38年に宇和島ライオンズクラブのスポンサ

ーにより結成されました。 地区キャビネットより石井淑雄第 1 地区ガバナーをお迎えして 3R-12 クラブ

のメンバーに友好クラブの安芸高田 LCのメンバー41名とご愛媛県知事代理で阿部南予地方局長並

びに岡原宇和島市長のご来賓をお迎えして、盛大に開催されました。 水谷一良会長はご挨拶のな

かで、安芸高田 LC との交流を通して、安芸高田市立吉田中学校と宇和島市立吉田町中学校との

スポーツ交流や、町内公園等の清掃活動、献血奉仕活動など活発な奉仕活動を展開致しておりま

す。  

60 周年の記念事業では、伊予の国吉田藩で勃発した武左衛門一揆を題材にした朗読劇「吉田昔

語り～風の唄が聞こえる～」などを作品に活動しております「NANBUN 演劇アカデミー」の招待公演や

「玉津三島神社鹿の子保存会」に対する助成、そして「LCIF100＄献金」、子供食堂「吉田いぬび食

堂助成」、「秋祭りおねり保存会秋祭り提灯・檜造り支柱製作費の寄贈」を開催及び贈呈を行いまし

た。 

吉田町の古くからの伝統文化の保存に特化した、意義のある記念事業となりました。 

アトラクションとして「七つ鹿踊り」の演舞があり、その後会場を変えて祝宴となりました。 

祝宴では開会のことばの後、城戸 3R-RC の乾杯の発声で祝宴が始まり、アトラクションでは空くじ無し

のラッキーカード抽選会で大いに盛り上がりました。 抽選会で頂いた景品と、お土産の「吉田ミカン」と

「ミカンジュース」の重たい荷物を持って帰路に着きました。         宮下 利秋 

 

 

伊予吉田 LC会長 水谷 一良 L 

石井淑雄第 1 副地区ガバナー             

毛利修三 大会実行委員長  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 伊予吉田ライオンズクラブ結成６０周年記念式典 報告      

                                          

 先月の１０月２９日（日）開催の結成６０周年記念式典及び祝宴に急遽会長が行けなくなったの

で、冨永ＺＣと宮下幹事とで行って参りました。行く前におまつり村の出し物チェックで沖村会員の会社

に寄り、ある程度確認した後吉田の会場の方に向かいました。 

 ご来賓の知事代理の南予地方局局長様。宇和島市長岡原様他多数のご臨席のもとと３Ｒ内の各

クラブからの参加者とキャビネットからは第一副地区ガバナー石井様、斉藤幹事様そして姉妹クラブの

３３６－Ｃ地区４Ｒ３Ｚ安芸高田ライオンズクラブ武田会長他の皆様の参加のもと、粛々と記念式典が

行われました。 

この数年で会員数も減少になり、小人数ではありますが記念事業としてＬＣＩＦ献金・吉田伊達３万石

の藩政時代に起きた武左衛門一揆を題材にした朗読劇のバックアップ・地域に残る七ツ鹿踊り保存

会の支援等発表されました。その後式典の後その保存会による七ツ鹿踊りも披露され地域に貢献さ

れて活動されてる事に対して感銘を受けたしだいです。 

 参加者と共に記念撮影後、祝宴となり昼間ではありましたのですが私はアルコール飲料、他の二人

はノンアルコール飲料でそれぞれ景品も頂戴して帰路に着きました。      寺尾幸記 



     新入会員ご紹介  2023.10.27入会   安永 文香 L      
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新入会員ご紹介 

安永 文香 （やすなが ふみか）会員 

生年月日：1971年 1 月 22日   事業所名： (株)矢野金物店 / (株)香寿 代表取締役 

【掲示板より】 

11/11 (土) 

大洲市民ゴルフ        大会に参加させて頂きまし

た      昨日の雨の影響も心配されましたが、晴天

    で芝もバッチリ    なんと中野師匠が 3位でし

た。おめでとう     ございました。私もベストス

コア更新できました。村上さん、久保さんが優

しくとても親切で、とても楽しい 1 日になりま

した。ありがとうございました♪ 

11/12(日) 

旧瀬戸町主催、佐田岬マラソンに初めて参加しました。ゆるキャラ 4

位のサダンディーに遭遇ーー      ダンディー85 可愛さ 90 素早さ 3 

だそうです。すっかりファンになりました        

安永会員、入会後積極的にクラブ活動に参加さ

れています。 

11/3 のおまつり村では 

「いかせんべい」班として、大変ご活躍頂きま

した。また、早速クラブ HP 掲示板への投稿も

して頂き、感謝申し上げます。 

今後、ますますのご活躍に期待します！ 

どうぞ、よろしくお願いいたします。 



ライオンズクラブ国際協会 336-A地区3R-1Z    発行責任者 渦尻敬治郎   編集 会報編集委員会   印刷 大洲ライオンズクラブ事務局 

大洲ライオンズクラブ 会報   事務局 大洲市大洲891-1   大洲市民会館２F TEL：0893-23-5771/FAX:0893-23-9033 
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【 編集後記 】 

１１月号もなんとか間に合いそうです。 

大洲まつり、おまつり村、浪漫祭、好天に恵まれて大盛況でした。 

やはり、雌伏３年のマグマが噴出したのでしょう。 

コロナで我慢した暗闇が、段々と明けてきたことを実感しました。今回は、お祭り特

集ともいえる会報になったかもしれませんが、他のアクトも実施されており、次号に

掲載するネタには困らないようです。皆さんの健闘に拍手です。 

 毎回ですが、事務局山本さんの編集スピードと経験に助けられています。 

 渦尻会長以下、原稿依頼に快く応じてもらっています。 

負担に思わず、楽しんで、ご協力を来月号からもお願いします。 

                    ＭＣ地区誌委員会 委員長 村上富朗 記 

 【おわび】 

 今月号はページ数の関係でドネーション報告、企業広告を掲載できませんでした、申し訳ありません。 

次号に掲載いたします。 


